

Felix Braschler freut sich über ersten Platz

Der Minigolfclub Hechingen ermittelt seinen besten Spieler.

HECHINGEN. Auf der Minigolfanlage des Rapphofs hat der Minigolfclub Hechingen seine Clubmeisterschaft ausgetragen. Bei sommerlichen Temperaturen stellten die Spieler ihr Können unter Beweis. Nach insgesamt vier Runden standen die Sieger fest.

128 Schläge führen aufs Siebertreppchen

Bei den Herren belegte Felix Braschler den ersten Platz (128 Schläge) gefolgt von Rolf Haid und Dieter Fechter, die jeweils 140 Schläge benötigten. Am Ende entschied ein Stechen. Siegerin bei den Damen wurde Carola Braschler (142 Schläge), den zweiten Platz belegte Carmen Tauterat (160 Schläge), den dritten Platz Karin Fechter (168 Schläge).

Als bester Spieler wurde Fe-



Teilnehmer der Clubmeisterschaft 2023

Foto: Braschler

lix Braschler zum Clubmeister gekürt.

Er erhielt den Wanderpokal vom stellvertretenden Vorsit-

zenden und Platzbesitzer Günther Konstanzer und dem Sportwart Harald Szabo überreicht.